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“Ces dernières semaines ont été riches 
en rencontres et ces moments sont 

pour moi un véritable plaisir. ”

Éd
ito

Des espaces à vivre, en ville ou proches de la nature 
Le centre-ville est devenu un lieu où flâner, s’installer à une terrasse et 
échanger. Un restaurant italien vient d’ouvrir ses portes et un restaurant 
thaïlandais est à venir en septembre. Quelle joie de voir les terrasses bondées, 
lors de la Fête de la musique. La réhabilitation des immeubles autour de la 
place de la Halle est une véritable réussite, qui contribue à renforcer encore 
l’attractivité des lieux. L’écologie ne doit pas être punitive, elle doit au contraire 
profiter aux Herblaysiens. Je suis particulièrement fier de l’ouverture de notre 
ferme pédagogique qui rencontre un vif succès. Nous ouvrirons bientôt un lieu 
qui se nommera La Cabane, où seront organisés des ateliers spécialement 
pensés pour le jeune public. Inauguré en juin, après plus de 8 années de travail, 
le bois des Fontaines est désormais accessible à tous. Nous voulions l’ouvrir 
avant les fortes chaleurs, et des aménagements complémentaires sont 
prévus, comme des bancs et des tables.

La sécurité, première des 
libertés que nous devons 
à nos concitoyens  
Le nouveau poste de Police 
municipale, situé au centre 
géographique de notre ville, vient 
concrétiser plus de 10 ans de 
renforcement de nos moyens 
humains et matériels. Nous avons 
multiplié par 4 les effectifs de notre 
police municipale et avons été l’une 
des premières communes du Val 
d’Oise à procéder à son armement. 
À l’époque, aucune caméra n’était 
installée sur notre territoire. 
Aujourd’hui, nous en comptons 85. 
Notre Centre de Supervision Urbain 
(CSU) a montré son efficacité à de 
nombreuses reprises. 

Bel été à toutes et à tous.

Démocratie locale : à votre rencontre dans les quartiers  
Être sur le terrain, au plus proche de vous, est indispensable pour bien 
comprendre vos attentes. Notre ville est très étendue et vos quartiers ont 
tous des spécificités qu’il est important de prendre en compte. Je ne suis pas 
venu seul à votre rencontre, et je veux ici remercier les services municipaux  
et mes élus qui m’ont aidé à vous apporter des réponses.

Votre Maire vous reçoit sur rendez-vous
au 01 30 40 47 82. Vous pouvez également lui écrire
à cabinetdumaire@herblay.fr

 Suivre l'actualité de Philippe Rouleau

Philippe Rouleau
Maire d’Herblay-sur-Seine
Vice-président du Département du Val d’Oise

Avec tout mon dévouement.

Chères Herblaysiennes, 
chers Herblaysiens,
Le repas des séniors a rencontré un beau succès, tout comme la remise des 
permis et récompenses aux enfants, des moments privilégiés chaque année. 
Grâce à la priorité donnée aux Herblaysiens, 300 nouveaux habitants se sont 
abonnés au Théâtre Roger Barat, avec une programmation culturelle plébiscitée !



Le rendez-vous incontournable 

L’événement phare de l’été fait son grand retour au square Alain Casset ! Préparez-vous à vivre des sensations 
fortes avec un toboggan géant aquatique, des trampolines, des structures gonflables et des jeux d’eau… pour 
le plaisir des petits comme des grands. Les plus téméraires pourront défier le taureau mécanique ou mesurer 
leur force au bras de fer XXL. Sur place également : un espace de restauration, des ateliers d’initiation aux 
gestes de premiers secours et de prévention routière, et bien sûr, l’indétrônable pétanque. Un rendez-vous 
estival gratuit, en plein air, à ne pas manquer pour s’amuser, se détendre et se rafraîchir avant la rentrée. 

Square Alain Casset, 5 chemin de Montigny - Gratuit, ouvert tous les jours du 23 au 29 août, de 14h à 20h

   

Village d’été
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+ 6 000
VISITEURS ATTENDUS  

Vous êtes chaque année nombreux à venir profiter  
de cette ambiance conviviale et festive !

Village d’été
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5 JUIN 2025
Repas des séniors 

Près de 600 séniors ont participé avec enthousiasme  
au traditionnel repas annuel qui leur est dédié. 

Au menu : mets gourmands, spectacle festif et piste de 
danse animée ! Un bel après-midi, plein de rires, 

d’énergie et de bonne humeur.

18 JUIN 2025
Appel du 18 juin 

Une cérémonie empreinte d’émotion, avec la participation  
des enfants de l’accueil de loisirs Les Lilas. 

17 MAI 2025
Tous à vélo 
Pour la 15ème édition, près de 300 
cyclistes, enfants comme adultes,  
ont enfourché leur monture pour  
18 kilomètres en ville. 

29 MAI 2025
Braderie du centre-ville

Un événement réussi pour  
le Comité des Fêtes, avec plus de  
500 exposants et des milliers de 

visiteurs tout au long de la journée. 

20 JUIN 2025
Concert à la Philharmonie de Paris 
Les jeunes Herblaysiens de l’orchestre Démos 
ont vécu une soirée inoubliable sur l’une  
des scènes musicales les plus prestigieuses. 
Une belle aventure qui a suscité, chez certains, 
l’envie de poursuivre au conservatoire. 

Suivez-nous

@ville_herblaysurseine@Ville d'Herblay-sur-Seine

herblaysurseine.fr @Herblay TV @herblaysurseine
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RETROUVEZ 
LES GALERIES PHOTOS
herblaysurseine.fr

20 JUIN 2025
Décibel
Après des semaines de 
préparation, entre écriture, 
enregistrement en studio 
et coaching scénique, de 
jeunes talents rap et RnB 
ont fait leurs premiers pas 
sur scène à l’Espace  
André Malraux, devant  
un public conquis.

21 JUIN 2025
Fête de la musique 
Les rues et places du centre-ville, ainsi que  
les bords de Seine se sont transformés en 
scènes à ciel ouvert. Des concerts, des DJ sets, 
des talents locaux, des ambiances variées 
— de la pop au flamenco, de la guinguette au 
rap — et une belle énergie partagée jusqu’au 
soir. Merci aux artistes, aux commerçants et à 
tous les participants pour cette soirée festive 
et chaleureuse ! 
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Le 5 mai dernier, face à 15 candidats venus de toute la France, le patron 
de la boulangerie du centre-ville a décroché une très belle 3ème place au 
concours du meilleur sandwich de France, organisé lors de la Fête du 
Pain à Paris. 

Après six heures d’épreuves dans le cadre grandiose du parvis de Notre-Dame, 
Cyrille a su convaincre le jury de 14 experts, dont trois Meilleurs Ouvriers de 
France, grâce à trois recettes originales à base d’ingrédients imposés. Goût, 
technique, argumentaire, gestion des quantités… Tout était évalué, et Cyrille 
a su se distinguer avec talent pour sa première participation.

> L’audace a payé
Pour atteindre le podium, il a dû faire preuve de créativité avec trois propo-
sitions alléchantes : un pain toasté avec camembert en deux façons – jambon 
aux herbes, un sandwich pain viennois aux algues garni de tataki de thon –   
vinaigrette yuzu, chantilly au soja, et un egg-muffin amélioré avec bacon 
végan, cheddar et pickles. Des recettes qu’il propose désormais en boulan-
gerie, pour le plaisir des gourmets.

> Un savoir-faire reconnu par ses pairs
Cette récompense fait suite à son passage remarqué dans La Meilleure 
Boulangerie de France. C’est là que Bruno Cormerais, Meilleur Ouvrier de 
France et animateur de l’émission, l’a convaincu de participer après avoir été 
bluffé par l’une de ses créations. Une belle réussite, de bon augure pour les 
futurs défis que Cyrille ne manquera pas de relever !

Miss Val d’Oise  
Morgane sur le podium

> Une récompense méritée 
À 22 ans, Morgane a été élue 2ème dauphine de Miss Val 

d’Oise le 3 mai dernier. Une surprise, mais surtout une 
belle revanche pour cette Herblaysienne du quartier 
des Courlains qui participait pour la seconde fois au 

concours, après une première tentative en 2022.

> Être naturel, son meilleur atout 
 « Avec mon mètre quatre-vingt-cinq, on me 

demandait souvent pourquoi je ne devenais pas 
mannequin », raconte-t-elle. L’idée était séduisante, 

mais c’est dans les concours de Miss, où le 
naturel est un critère déterminant, qu’elle 

s’épanouit vraiment, elle qui a toujours le sourire !

> Soutenue par les siens et sa ville 
Préparée avec sérieux et très entourée – plus de 
60 proches présents à l’élection, dont sa grand-

mère, très fière de la voir briller – Morgane a vécu 
cette aventure comme une parenthèse rafraîchissante. 

Diplômée en communication-marketing et  
office manager, elle voit aussi ces concours comme  

une façon de grandir et de s’affirmer.

Boulangerie Mum's

NOUVEAUX  
HERBLAYSIENS
Vous venez d’arriver dans notre ville ou vous y 
emménagerez bientôt ? Monsieur le Maire et les élus  
du Conseil municipal ont le plaisir de vous convier  
à une matinée d’accueil dédiée aux nouveaux habitants. 
L’occasion idéale pour découvrir Herblay-sur-Seine,  
son cadre de vie, son histoire, son patrimoine naturel  
et culturel, ainsi que les nombreux services et 
événements proposés tout au long de l’année.

Distinction nationale pour Cyrille 

INFOS
Samedi 13 septembre, 9h
Espace Jacqueline Danno
Sur inscription : 
invitationmaire@herblay.fr / 01 30 40 47 82
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Une saison d’exception s’achève pour 
le club des Batelières. Après une 
première médaille aux Championnats 
de France Élite en avril, de nombreuses 
gymnastes ont été récompensées aux 
championnats individuels, puis par 
équipe, en mai. Un enchaînement de 
sept récompenses nationales pour 
un club herblaysien d’excellence, 
véritable pépinière de championnes !

Fort de plus de 80 ans d'existence, ce 
club continue d’écrire l’histoire du sport 
herblaysien, avec un palmarès qui force 
le respect. Aux derniers Championnats 
de France, les Batelières ont confirmé 
leur réputation. À Oyonnax début mai, 
Maëlys (Nationale 12 ans), Oryane 
(Nationale B 17 ans), et Éléa (Nationale B 
18-20 ans) sont montées sur le podium, 
tout comme Jessica (Élite Avenir 10 ans) 
en avril. Plus récemment, les quatre 
coéquipières de la division nationale 5 
(Salomée, Eléa, Laura et Marine) ont 
décroché le bronze par équipe, à Saint- 
Quentin-en-Yvelines. Enfin, chez les 12-15 
ans à Rennes début juin, Maëlys, Manon 
et Yeline sont devenues championnes 
de France en DN2, tandis que l’équipe 
d’Ysïa, Eline, Hanaé et Lina prenait une 
magnifique 3ème place en Nationale 3 !

> Des entraîneuses comblées 
Ces réussites sont aussi celles des 
coaches, passionnées et investies au 
quotidien dans les préparat ions 
physiques et mentales. Cette année, 
Vanessa, Marie-Hélène et Angélique ont 
chacune vu plusieurs de leurs athlètes 
sur le podium. Un succès collectif qui 
récompense un encadrement technique 
de grande qualité, des mois d’efforts, et 
complète une saison remarquable : près 
de 90 médailles depuis le début de 
l’année, tous niveaux confondus !
 
> Des valeurs humaines fortes 
Pour l’équipe dirigeante, ces résultats 
illustrent l’esprit du club, l’un des plus 
anciens et performants de la Ville : 
donner le maximum, mais aussi accepter 
la difficulté et parfois la frustration. Ce 
sport exigeant développe implication, 
dépassement de soi et entraide, même 
pour les nombreuses adhérentes loisirs. 
Grâce à cet engagement, les Batelières 
portent leurs gymnastes au plus haut 
niveau et font rayonner Herblay-sur-
Seine sur la scène nationale.

540 
 LICENCIÉES  

L’un des plus importants  
clubs sportifs herblaysiens 

“Nous entretenons  
un esprit de famille  
et un lien fort entre 

toutes et tous.” 
Laurence Gallard,  

Présidente du Club

Les Batelières,   
étoiles de la Ville
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Décrocher son permis piéton ou cycliste, c’est le défi que 
les élèves de CE2 et CM2 ont relevé. Cette initiative, menée 
par la Police municipale et l’association AJIR, vise à accom-
pagner les enfants dans l’apprentissage de comportements 
responsables lors de leurs déplacements. À travers des  
ateliers ludiques et pratiques, les plus jeunes ont acquis les 
bons réflexes pour traverser la rue en toute sécurité sur les 
passages piétons, ou encore pour rester vigilants face à leur 
environnement. Les plus grands, quant à eux, sont désor-
mais sensibilisés aux règles de bonne conduite à vélo, afin 
de les rendre plus vigilants lors de leurs trajets vers l’école.  
De bonnes habitudes qu’ils pourront toujours suivre au  
collège ou à l’occasion de sorties en famille.

Des récompenses
pour les futurs collégiens
Le passage du CM2 à la 6ème est une étape marquante dans 
la vie scolaire des enfants. C’est pourquoi la Ville, pour les 
accompagner au mieux dans cette nouvelle aventure, pour-
suit sa tradition en offrant une récompense à chaque élève 
aux portes du collège. Monsieur le Maire, accompagné de 
Fatima Moussi, adjointe au Maire déléguée à l’éducation, a 
remis aux futurs collégiens un kit ludique alliant activités 
sportives et découvertes littéraires. Grande nouveauté cette 
année : en plus de la raquette et du volant de badminton, 
chaque enfant a aussi reçu trois livres. Un bon moyen de 
profiter des vacances pour se divertir et (re)découvrir les 
plaisirs de la lecture, tout en préparant la rentrée ! 

Une rentrée sportive pour 
les enfants 
Au rythme d’une séance tous les mercredis (hors vacances 
scolaires), les éducateurs sportifs de l’EMS accompagnent les 
enfants de la grande section au CM2 dans la découverte de 10 
disciplines sportives variées : basketball, handball, tchoukball, 
badminton, athlétisme, ultimate, floorball… et bien d’autres 
encore ! L’EMS offre aux jeunes Herblaysiens l’opportunité 
d’explorer différentes pratiques sportives dans un cadre 
bienveillant et, pourquoi pas, de se découvrir une passion à 
poursuivre dans l’un des nombreux clubs de la Ville. Pour plus 
d’informations, rendez-vous au Salon des associations pour 
rencontrer le service municipal des Sports.

INSCRIPTIONS À PARTIR DU 6 SEPTEMBRE 
via l’Espace Citoyen sur herblaysurseine.fr

Permis en poche  pour les enfants

HERBLAY-SUR-SEINE
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Elles ont trouvé les mots justes 

L’une est écolière, l’autre mère de famille 
active. Valentine donne vie aux mots par 
la lecture à voix haute, quand Nathalie 
en maîtrise les subtilités dans des 
dictées relevées. Toutes deux ont brillé, 
chacune à leur manière, pour donner une 
vraie place à la langue, aux livres, aux 
émotions. Et aussi pour représenter avec 
fierté leurs proches et leur Ville.

Une championne de lecture  
à voix haute 
Valentine, élève de CM2 à l’école Pasteur, 
a vécu – avec succès ! – l’aventure 
palpitante des Petits Champions de la 
Lecture. Ce concours national a réuni près 
de 200 000 élèves de CM1 et CM2 dans 
toute la France. Tour à tour championne 
de sa classe, puis de son école, Valentine 
a remporté la finale départementale, se 
hissant jusqu’à la finale régionale à 
Aubervilliers en mai dernier. « Lire, c’est 
partager des émotions, procurer du plaisir 
aux autres », confie celle qui a dévoré tous 
les livres de sa bibliothèque de classe. 
Marie, sa mère, confirme : « Sa vraie 
motivation était de représenter ses  
amis ! ». 
La professeure de Valentine souligne 
quant à elle sa capacité à faire vivre les 
textes. Et l’expérience a été bénéfique 
pour toute la classe. « Une belle année de 
travail autour de la lecture fluide, profitable 
même aux lecteurs les plus fragiles », 
précise-t-elle. L’initiative, suivie aussi par 
l’école Jean Moulin, sera reconduite l’an 
prochain, et étendue à d’autres classes.

Une virtuose de l’orthographe
Autre parcours, résultat tout aussi 
exceptionnel. Nathalie s’est imposée lors 
de la grande dictée organisée par la Ville 
en septembre 2024, face à plus de 200 
participants. Sans préparation, elle 
remporte l’épreuve dans la catégorie 
adulte, décrochant ainsi sa place pour la 

finale nationale de La Dictée Pour Tous, 
comme Scarlett dans la section des 
lycéens. Venue à l’origine simplement 
partager un moment avec sa fille et sa 
belle-mère, c’était « une vraie surprise de 
gagner », se souvient-elle. Sa réussite, 
elle la doit d’abord à ses enfants, qui l’ont 
encouragée tout du long, mais aussi aux 
conseils de son père : « Petite, il me 
répétait qu’il fallait être irréprochable en 
orthographe. Quand je faisais une faute, 
je recopiais le mot dix fois ! Aujourd’hui, 
je le remercie. »

Lors la grande finale organisée en juin 
dernier au ministère de la Culture, 
Nathalie ne commet qu’une seule erreur, 
sur un mot mal entendu… « J’ai pris cela 
comme un jeu, je suis restée sereine et 
fière de représenter Herblay. »  Pour elle, 
ce genre d’événements est précieux, car 
« ils montrent que faire vivre la culture, 
c’est aussi prendre du plaisir ». Ce n’est 
pas Valentine qui dira le contraire, elle 
qui a vécu une année riche. « On s’est 
bien amusés ! » conclut-elle. C’est bien là 
l’essentiel…

Valentine et Nathalie ont vécu des 
aventures différentes, mais qui reflètent  
une passion commune : celle de faire 
vivre la culture. Elles se sont illustrées 
dans deux concours exigeants, deve-
nant ainsi les ambassadrices herblay-
siennes de la langue française.  
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La première édition des Rencontres de la Santé s’est tenue 
le 22 mai dernier à l’Espace Jacqueline Danno, à l’initiative 
de la Ville. Une soirée d’échanges et d’information, pensée 
pour rassembler les acteurs de la santé du territoire.

> Un temps fort autour de la santé locale 
À l’invitation du Maire et des élus, plus de 70 professionnels 
de santé ont participé à cette rencontre. L’objectif : mieux se 
connaître, partager les projets en cours et renforcer la dyna-
mique collective au service des habitants.

> Des équipements et des services en développement
Les participants ont découvert les réalisations récentes et les 
projets à venir : maison médicale près de la gare, centre de 
kiné-balnéothérapie et paramédical « Aqua Courlains Santé », 
et complexe médical « Médipole Herblay » avec centre d’ima-
gerie et maison de santé pluridisciplinaire.

> Une offre de soins qui s’élargit
De nouveaux professionnels de santé s’implantent progressive-
ment en ville. D’ici la fin de l’année, cinq médecins généralistes 
intègreront Médipole, bientôt rejoints par un cardiologue, un rhu-
matologue, ainsi que deux chirurgiens (urologie et gynécologie).  
Et aussi : une pédiatre s’installera dès septembre dans le cadre 
d’un projet distinct et soutenu par la Ville. Autant de signes  
positifs pour l’accès aux soins de proximité.

Fibre optique
Une rencontre très suivie

L’Espace Jacqueline Danno a affiché complet pour la  
deuxième réunion publique consacrée à la fibre optique. Cette 

rencontre a réuni XP Fibre, l’opérateur d’infrastructure, et les  
opérateurs commerciaux - fournisseurs d’accès à Internet.

> Des échanges concrets avec les opérateurs 
Les habitants ont pu poser leurs questions, faire part des  

dysfonctionnements rencontrés et échanger directement  
avec leur opérateur. Ce temps d’échange a permis de clarifier 

certaines situations et d’initier des démarches  
de résolution individuelle.

> Une mobilisation constante 
La Ville reste pleinement mobilisée et continue de faire  

pression sur les opérateurs, ainsi que sur l’Arcep, pour que  
des améliorations durables soient apportées à la qualité du 

réseau et au service rendu aux usagers.

Un forum inédit 

FUTUR GROUPE  
SCOLAIRE 
Une réunion publique a réuni à la fin avril  
les habitants des quartiers des Tartres et 
 des Ambassadeurs, autour du projet de création 
d’un groupe scolaire. Une démarche de dialogue,  
en présence des architectes et paysagistes,  
pour informer et répondre aux questions. 
La nouvelle école disposera d’espaces 
fonctionnels, de cours oasis et d’un parvis  
piéton sécurisé, verdoyant et convivial.  
Des aménagements spécifiques faciliteront 
également le stationnement des familles. 

pour les professionnels de santé du territoire
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FORMULAIRE EN LIGNE
herblaysurseine.fr 
01 30 40 48 00

Le Pôle Séniors 
FAIT PEAU NEUVE
Lancé fin mai, le chantier de 
rénovation du Pôle Séniors 
transforme ce lieu de vie en un 
espace encore plus accueillant 
et lumineux, dans un cadre 
verdoyant au cœur du centre-
ville. Péroline, Suzanne et Lisa 
vous donnent rendez-vous à la 
fin de l’été au numéro 29 de la rue 
de Pontoise, pour découvrir les 
lieux et les activités proposées.

> Un jardin repensé
Terrasses conviviales, potager participatif, 
charmante gloriette… Les extérieurs sont 
revalorisés pour inviter à la flânerie, aux 
échanges et a aisir d’être ensemble. 

> Un intérieur chaleureux
La grande salle de vie est entièrement 
rénovée : cuisine moderne, espaces 
confortables et fonctionnels pour se 
retrouver autour d’activités variées et 
partager des moments conviviaux.

> Un patrimoine à préserver
Cette élégante maison bourgeoise 
bénéficie d’un vrai coup d’éclat, avec le 
rafraichissement de la façade, la 
valorisation de son pigeonnier, ainsi que  
le remplacement complet de la véranda 
pour une ouverture généreuse sur le 
jardin.

À l’occasion du traditionnel repas des 
séniors, Monsieur le Maire a remis la 
médaille de la Ville à Michel Janiaud, 
saluant son engagement passionné au 
service de la mémoire locale.

Scénographe talentueux, Michel a signé 
plus de cent décors pour la télévision, le 
théâtre et de grands événements, 
travaillant aux côtés de figures illustres 
comme Jean Vilar ou Guy Lux pour 
l’émission Intervilles. Installé à Herblay-
sur-Seine depuis presque six décennies, 
il a poursuivi son art bien au-delà de sa 
carrière professionnelle. Infatigable, il a 
réalisé des décors pour des opéras 
présentés au Théâtre Roger Barat, pour 

les spectacles des accueils de loisirs, et 
dernièrement pour les fresques historiques 
à succès Si Herblay m’était conté. 
Vice-président de l’association Regards 
sur Herblay, il illustre le patrimoine de la 
Ville à travers plus de 200 dessins, 
publiés dans Herblay balade, carnets de 
croquis (textes Guy Forget). 
À 90 ans, toujours l’esprit alerte, le geste 
élégant et le ton blagueur, Michel Janiaud 
incarne une mémoire vivante, généreuse 
et profondément attachée à sa ville. La 
Ville lui rend un hommage amplement 
mérité.

La Police municipale veille  
sur votre domicile
Vous partez en vacances ou vous vous absentez pour plusieurs jours ? Les policiers muni-
cipaux peuvent surveiller votre domicile ou votre commerce jusqu’à votre retour. Ce service 
est proposé toute l’année, sur demande au moins une semaine avant votre départ, à l’aide 
du formulaire disponible auprès de la Police municipale.

Michel Janiaud 
Un artisan de mémoire récompensé
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Cette année, la nouvelle édition du 
Stage d’orchestre de l’été met les 

musiques du passé à l’honneur. 
L’objectif pour les jeunes artistes qui y 
participeront : se produire à l’occasion 

du Village d’antan pour les Journées du 
Patrimoine, le 20 septembre prochain. 
Trois journées de stage sont prévues 

les 27, 28 et 29 août, durant lesquelles 
les musiciens, âgés de 10 à 15 ans, 

plongeront dans l’univers de la 
première moitié du 20e siècle, une 

époque riche en émotions musicales. 
En plus des sessions de travail 

encadrées par des professeurs du 
Conservatoire, des animations 

viendront rythmer et enrichir ces 
journées. Les inscriptions se feront 

directement auprès du Conservatoire. 
Seul prérequis, avoir minimum 3 ans  

de pratique instrumentale.  
Tarifs suivant quotient familial.

NOUVEAU SACRE 
POUR L'ORPHÉON
La banda herblaysienne est habituée aux 
récompenses, mais cette fois la formation a fait 
particulièrement fort. Après avoir remporté le 
Gascon d’Argent et le prix « Création » au festival de 
bandas de Condom en 2024, elle a gravi une marche 
supplémentaire en s’offrant cette année le Gascon 
d’Or et la Trompette de Bronze ! Ces deux distinctions 
majeures sont une belle reconnaissance pour le 
groupe. De fêtes locales en matchs du XV de France, 
la première banda francilienne a su grandir sans 
jamais perdre son âme d’origine : celle d’un collectif 
ouvert à tous, où l’on joue de la musique ensemble, 
et toujours avec passion. Et leur énergie continue de 
faire vibrer les rues, dans un registre originaire du 
Sud-Ouest et aussi inspiré des tubes du moment.

Lila Benty
Une voix à découvrir
Jeune artiste herblaysienne de 23 ans, Lila a fait ses 
premiers pas sur scène lors de la Fête de la Musique, avec 
talent et sensibilité. Elle n’en est pas à ses débuts, loin de là. 
En juin, elle sortait Burning Love, son premier EP*, le début 
d’une série articulée autour des quatre éléments : le feu, 
l’eau, la terre et l’air… 

>  Un talent à suivre
Formée au chant dès 2020, Lila travaille aujourd’hui en 
alternance pour un label, dans la production musicale. Très 
attachée à sa ville, elle y revient régulièrement voir ses proches. 
Un emploi du temps chargé, mais centré sur la musique. Après 
trois années de réflexion et plusieurs singles, il était temps 
pour la jeune chanteuse de déployer son talent avec la sortie 
de cet EP, premier opus d’un recueil très personnel. Le prochain 
est déjà en préparation.

>  Une sensibilité musicale assumée
Dans ses textes, elle parle avec sincérité de ses émotions, 
portées par des mélodies accrocheuses. Burning Love est 
consacré au thème de l’amour, symbolisé par le « feu ». Ce 
projet intime, en quatre volets autour des éléments naturels, 
s’inscrit pour Lila dans une vision plus large, où chaque chapitre 
enrichira le précédent. C’est le reflet de son univers musical. 
Elle se décrit comme une artiste pop aux accents folk, inspirée 
côté écriture par Taylor Swift, et par Gracie Abrams ou Lizzy 
McAlpine pour leurs sonorités acoustiques. Une chanteuse 
tout en nuances, à suivre sans attendre !

*Extended Play, disque plus long qu'un single et plus court qu’un album

Des notes rétro 
pour l'été



Mini-bio 
SEPTEMBRE 2018
Mougli enregistre 
ses premiers 
morceaux en 
studio. Il découvre 
le monde de  
la musique 
professionnelle.

DÉCEMBRE 2021
Il se fait connaître 
du grand public 
grâce à son titre 
Hors-Série 1, un 
succès viral qui 
cumule plus de  
20 millions de vues 
sur les réseaux.

JANVIER 2025
Ses titres soulèvent 
un public conquis à 
La Maroquinerie de 
Paris.
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À tout juste 21 ans, le jeune rappeur Mougli s’est déjà fait un nom. 
Dernièrement en concert sur la scène parisienne de La Maro-
quinerie, son ascension a été fulgurante. Avec des clips qui dé-
passent régulièrement le million de vues, cet Herblaysien s’est 
professionnalisé. Aujourd’hui, il se consacre pleinement, et avec 
une grande maturité, à sa passion de toujours.  

Depuis son jeune âge, Mougli baigne dans la musique. Son père l’initie au 
RnB et à la Pop et, au fil des années, il développe une sensibilité mu-

sicale éclectique. Marvin Gaye, Notorious B.I.G., Ninho ou même 
David Guetta sont autant d’inspirations qui ont forgé son style 

et ses musiques entraînantes.

Qu’est-ce qui t’a poussé vers la musique ?
La musique a toujours fait partie de ma vie. Petit, je dansais 
sur Michael Jackson. À 11 ans, j’ai commencé à écrire, puis 
à rapper avec mes potes dans le hall du collège ou à  
l’Espace André Malraux. Et en rejoignant les ateliers de 
Décibel proposés par la Ville, j’ai fait mes premiers pas sur 
la scène. J’avais 14 ans, et ce concert a tout changé. Je me 
suis dit que c’était ce que je voulais faire.

Comment le succès est arrivé ?
Tout a basculé avec une vidéo TikTok qui a fait le buzz.  
Le nombre de vues a explosé les jours suivants, bien plus 
que pour les grands noms du rap français. Très vite, des 
professionnels et des maisons de disque m’ont contacté. 
Une situation nouvelle pour moi. Aujourd’hui, je cumule près 

de 500 000 écoutes par mois sur Spotify. Mais ce succès m’a 
surtout appris à être rigoureux. Cela demande constance et 

travail, pas simplement de compter sur la chance.

Quelle est ta plus grande motivation ?
Ma plus grande satisfaction, c’est d’être sur scène. Entendre le 

public chanter avec moi, c’est une vraie montée d’adrénaline. Et mes 
parents peuvent apprécier le résultat de mes efforts. Mais pour y 

arriver, il faut de la régularité et beaucoup d’envie. Il y a une part de 
talent, certes, mais c’est surtout un vrai travail de fond. Percer, c’est 
une chose. Durer, c’est un autre défi. Derrière chaque son, il y a des 
heures d’écriture, des nuits en studio et beaucoup de doutes.  
Heureusement je suis entouré de personnes qui croient en moi,  
me soutiennent et me donnent de la force.

As-tu des projets à venir ? Et comment envisages-tu l’avenir ?
En juin, j’ai participé au concert Décibel à l’Espace André Malraux, 
où j’ai retrouvé tous ceux qui m’ont accompagné depuis mes débuts. 
Actuellement, je prépare de nouveaux singles, et des concerts en 
perspective à la rentrée… Je me donne à fond tant que le public 
me suit. Mais je sais que dans ce milieu, tout peut s’arrêter du jour 
au lendemain, alors je reste lucide et prêt à rebondir si besoin. 

Entretien avec

Mougli
Jeune espoir du rap français
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330
TONNES DE DÉCHETS ÉVACUÉS 

La métamorphose du bois fait 
oublier qu’il n’était, il y a encore 
moins d’un an, qu’une décharge 
à ciel ouvert où s’amoncelaient 

des déchets, parfois dangereux.

Depuis son inauguration le 11 juin dernier, 
le Bois des Fontaines ne cesse d’attirer les 
promeneurs, les familles, les sportifs… Là 
où, durant des décennies, des déchets et 
des broussailles s’étendaient, s’élève  
aujourd’hui un bois vivant, apaisant et  
accueillant. Un espace public retrouvé, né 
d’un projet de longue haleine porté par la 
Ville et soutenu par de nombreux parte-
naires – l’État au titre du Fonds Vert, la 
Région Île-de-France et le Département du 
Val d’Oise – au service de l’environnement 
et des habitants.

Un projet à la fois social  
et environnemental
Situé à la croisée de plusieurs quartiers 
collectifs, le Bois des Fontaines s’étend 
sur près de 4 hectares. Longtemps aban-
donné, il a été entièrement réhabilité 
pour devenir un lieu de promenade et de 
détente, où la nature a repris ses droits. 
Pour y parvenir, il a fallu huit années pour 
que la Ville identifie les propriétaires et 
acquiert les parcelles privées, dans la 
volonté d’unifier le bois. Une importante 
campagne de dépollution a ensuite été 
menée, avec l’évacuation de plus de 330 
tonnes de déchets. Ce lieu verdoyant, 
aujourd’hui accessible à tous, et en par-
ticulier aux résidents des quartiers voi-
sins souvent dépourvus d’espaces verts, 
devient une zone de préservation de la 
biodiversité locale.

Un bois retrouvé au centre de la Ville
Bénéficiant d’une situation centrale, le 
bois s’insère aujourd’hui dans un maillage 
de chemins piétons et cyclables. Avec 
500 mètres de sentiers sécurisés, quatre 
accès aménagés et 560 arbres existants 
valorisés, il constitue un îlot de fraîcheur, 
particulièrement appréciable à l’ap-
proche des épisodes de fortes chaleurs. 
Dès l’année prochaine, le programme 
pluriannuel de boisement sera poursuivi 
afin d’enrichir le bois, tout en préservant 
des zones plus ouvertes, telles que les 
clairières, ainsi que des espaces de quié-
tude destinés à protéger la faune et la 
flore des interactions humaines.

Un espace vivant,  
en constante évolution
L’aménagement du bois s’est fait avec le 
souci constant de préserver le vivant. 
Les chemins ont été dessinés dans le 
respect de l’implantation naturelle des 
arbres, puis recouverts de copeaux de 
bois, afin de garantir la perméabilité des 
sols. Aucun arbre sain n’a été abattu, et 
les branches mortes ont été laissées au 
sol pour nourrir la biodiversité.

Le Bois des Fontaines continue d’évoluer, 
avec l’installation prochaine de bancs et 
de tables pour en faire un lieu de ren-
contre et de convivialité. Déjà, riverains 
et visiteurs s’approprient ce nouvel écrin, 
symbole d’un engagement concret 
contre les dépôts sauvages, pour une 
nature respectée et valorisée.

Dépollué, reboisé et désormais accessible à tous, le Bois des 
Fontaines est devenu un véritable havre de nature en plein cœur de 
la Ville. Fruit de plus d’une décennie de travail, ce projet conjugue 
engagement écologique et ambition sociale. Accessible depuis la 
rue Chateaubriand ou la sente des Fontaines, cet espace naturel est 
à re-découvrir sans plus tarder.

La renaissance du

Bois des
Fontaines
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Des abeilles en ville
Un projet local qui butine pour l’avenir

> Un écrin préservé pour les abeilles
Depuis quelques semaines, les premières 
ruches municipales ont été installées 
dans un espace verdoyant et calme,  
à l’écart des allées passantes du quartier 
des Cailloux Gris. Trois essaims y buti-
nent déjà, et cinq autres ruches viendront 
bientôt les rejoindre. Ces installations 
sont pensées pour favoriser le bien-être 
des abeilles tout en garantissant leur  
intégration harmonieuse dans le paysage 
urbain.

> Sensibiliser et transmettre
Ce projet s’inscrit dans une démarche de 
sensibilisation à la préservation de la 
biodiversité et à l ’ importance des  
pollinisateurs dans nos écosystèmes.  
À partir de septembre, des ateliers péda-
gogiques seront proposés aux écoles et 
collèges. Ils offriront aux élèves une im-
mersion dans le monde fascinant des 
abeilles, à travers des activités encadrées 
et ludiques.

> Observer sans déranger
Une paroi vitrée permet d’observer l’in-
térieur des ruches en toute sécurité, 
sans perturber les abeilles. Les visiteurs 
peuvent ainsi découvrir leur organisation 
et leur rôle crucial dans la pollinisation 
locale. L’objectif : éveiller les consciences 
dès le plus jeune âge et favoriser les 
bons gestes environnementaux.

> Du miel 100 % local
Les ruches auront aussi une mission de 
production. La toute première récolte 
s’annonce généreuse : jusqu’à 60 kg de 
miel par ruche. Ce miel, produit locale-

ment, valorise le rôle des abeilles et  
permettra de faire découvrir aux habi-
tants une ressource naturelle précieuse, 
fruit du travail minutieux de ces insectes 
indispensables.

> Une gestion responsable
L’association d’apiculteurs La Goutte d’Or 
assure l’entretien et le suivi des ruches. 
Elle veille à la santé des colonies, à la 
qualité du miel récolté et accompagne 
les actions de sensibilisation. Grâce à 
cette collaboration, la Ville fait le choix 
d’un projet durable, ancré dans le terri-
toire et tourné vers l’avenir.

Trois ruches ont pris place dans le 
quartier des Cailloux Gris. L'initiative 
municipale, menée avec l’association 
La Goutte d’Or, vise à sensibiliser les 
habitants à l’importance des abeilles 
dans notre environnement. Un projet 
participatif et éducatif, pensé pour 
petits et grands.

La Cabane prend forme  
à la ferme Cocorico 
Un an après sa rénovation, la ferme Cocorico poursuit sa transformation avec la réhabilita-

tion du pavillon central. Il deviendra à la fin de l’été un espace pour apprendre et partager, 
dédié aux enfants et à la nature.

Actuellement en travaux, le bâtiment deviendra un lieu d’activités pour le jeune public. Baptisé 
La Cabane, il comprendra deux salles d’activités et une cuisine pédagogique. Les soigneurs 

animaliers y proposeront des ateliers autour de la nature, des animaux et des saisons, à 
chaque période de vacances scolaires, dès la Toussaint. Le projet prévoit une rénovation 
thermique et esthétique, avec une isolation par l’extérieur, une façade en bois inspirée des 

abris d’animaux, une toiture renouvelée et un accès PMR pour une meilleure accessibilité.
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Salon de coiffure

Milano 
Une nouvelle ère capillaire 
Depuis le 1er mars, Alexandre, entrepreneur de 38 ans,  
a repris le salon de coiffure Sergio Bossi, qu’il rebaptisera 
bientôt Milano en hommage à ses origines italiennes.  
Il souhaite préserver l’esprit convivial du salon, instauré par 
Laurence, aujourd’hui partie à la retraite, et qui faisait de ce 
lieu une adresse appréciée des Herblaysiens. L’équipe reste 
ainsi fidèle au poste : Jennifer, désormais promue manager, 
Anne-Sophie, et une troisième recrue en cours de sélection. 
Mais Alexandre compte bien apporter sa touche personnelle 
pour faire évoluer le salon : formation des équipes aux 
dernières tendances, expertise en hair care * et utilisation  
de produits capillaires plus responsables témoignent  
de sa volonté d’offrir un service de qualité, respectueux  
de l’environnement. Des prix accessibles avec un service 
premium, telle est la devise du nouveau gérant ! 
Un nouvel élan pour ce salon en pleine transformation.
* soins capillaires

Vin, champagne et spiritueux

Nicolas 
Réouverture du caviste

Les amateurs de bons vins sont ravis : après une fermeture 
de quelques mois, la cave Nicolas a rouvert ses portes  

le 28 avril, sous la houlette de Kathy. Un nouveau défi que 
cette passionnée relève avec enthousiasme, forte de 30 ans 
d’expérience dans le commerce. Formée à l’œnologie et à la 

gestion par l’enseigne, elle propose une large sélection de 
vins, spiritueux, champagnes, bières et eaux-de-vie. 
Pour elle, le vin c’est le plaisir du partage et le goût  
du « bien vivre ». Alors elle met un point d’honneur à  

conseiller chaque client selon ses goûts, en posant les 
bonnes questions et en invitant à la découverte. 

N’hésitez pas à pousser la porte pour lui souhaiter la 
bienvenue et profiter de ses conseils avisés !

INFOS
 7 rue du Général de Gaulle 
Ouvert du mardi au samedi de 9h à 19h,  
 le vendredi jusqu’à 20h 
Réservation au 01 39 97 30 47

INFOS
 8 rue du Général de Gaulle  
Ouvert du mardi au samedi,  
de 10h à 13h et de 15h à 19h30,  
et le dimanche de 10h à 13h 
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Cap sur la nouvelle saison
du Théâtre Roger Barat

Le rideau s’ouvre sur une nouvelle saison prometteuse. 
Un programme ambitieux et éclectique, marqué par des 
spectacles variés. D’œuvres inédites aux grands noms de 
la scène française, comme chaque année, il y en aura pour 
tous les goûts ! 

Une fois encore, la programmation du Théâtre Roger Barat 
situé place de la Halle s’annonce riche en émotions. Mêlant 
théâtre, humour, danse, musique, opéra et même mentalisme, 
la saison ne manquera pas de vous surprendre. Fidèle à sa 
volonté de toujours soutenir la création, le Théâtre propose 
cette saison une pléiade de nouveautés, pour les petits comme 
pour les grands, des artistes de renom et, pour la première 
fois, des spectacles où le public sera aux côtés des artistes…
sur scène !

Des artistes incontournables
Parmi les temps forts, on retrouvera de nombreuses têtes 
d’affiche, comme François Cluzet le 22 janvier dans un seul-
en-scène alliant farce et thriller, ou le talentueux Haroun qui 
viendra faire rire la salle le 13 février. Le Théâtre vibrera égale-
ment au son de grandes voix avec Calogero en concert le 19 
mars et Barbara Pravi, dans un spectacle hommage à Dalida 
le 27 novembre.
Côté théâtre, ne manquez pas Philippe Torreton sur scène le 
15 janvier dans Le Mariage de Figaro, et une performance rare 
de Carole Bouquet, dans un seul-en-scène le 27 mars. Sans 
oublier bien sûr le comédien multi-césarisé Swann Arlaud, à 
retrouver sur les planches le 4 décembre.

Un accès en avant-première à l’abonnement 
Pour cette nouvelle saison, les modalités d’abonnement ont 
évolué pour renforcer l’accès du Théâtre aux Herblaysiennes 
et aux Herblaysiens. Au mois de juin, tous les habitants de la 
Ville ont pu s’abonner en exclusivité et directement en ligne 
sur le site herblaysurseine.fr. Cette évolution a permis de flui-
difier la souscription aux abonnements, tout en accompagnant 
les personnes dans le besoin pour réaliser ces démarches, 
grâce à une équipe totalement mobilisée. 

Bon à savoir : il est désormais possible de réserver des places 
à l’unité depuis le 26 juin.

RÉSERVEZ VOS PLACES EN LIGNE
herblaysurseine.fr/culture-loisirs/theatre-roger-barat/ 
01 30 40 48 51 - billetterie@herblay.fr

CONVIVIALITÉ AU BAR- 
RESTAURANT DU THÉÂTRE
La joyeuse équipe du bar à vin et tapas HALLE & HOP 
vous propose des produits de qualité. Huîtres, planches 
de charcuterie et fromage, Croque & Hop, empañadas et 
desserts maison vous attendent à des tarifs attractifs ! 
Dès 18h30, avant les spectacles, et après pour prolonger 
la soirée. 

Cap sur la
nouvelle saison

du Théâtre Roger Barat
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Ancrés dans l’histoire locale, les  
bateaux-lavoirs, jadis amarrés en 
bords de Seine, racontent un mode de 
vie disparu. Une page du passé empor-
tée par les flots, qui mérite d’être (re)
découverte… 

Au 19e siècle, alors que l’eau courante 
n’existe pas, laver le linge est une tâche 
contraignante, souvent confiée à des 
professionnelles, comme les lavandières 
ou les blanchisseuses. Si certaines  
familles aisées disposent d’un lavoir ou 
d’un puits privé, la plupart des habitants 
prélèvent l’eau aux bornes-fontaines  
municipales. Mais la règlementation  
interdit de laver son linge directement à 
la borne. C’est dans ce contexte qu’ap-
paraissent les bateaux-lavoirs sur les 
quais de Seine, sur le modèle des éta-
blissements parisiens installés depuis le 
17e siècle.

Un métier rude au fil de l’eau
Le premier de ces bateaux est autorisé 
en 1859 en face de la rue du Val – l’em-
placement actuel de l’embarcadère du 
Passeur – à l’initiative de Monsieur  
Pottier. Il sera légèrement déplacé à  
plusieurs reprises. Sur le bateau, des 
chaudières permettent de faire bouillir 
le linge, les blanchisseuses brossent et 

frottent à genoux sur leur « selle » et 
rincent à la main, penchées à même le 
premier pont, profitant du courant du 
fleuve. La promiscuité, les postures et 
les odeurs rendent l’activité particuliè-
rement pénible pour ces femmes.

Condamnés par la modernité
Au tournant du 20e siècle, seul l’un des 
bateaux subsiste. En 1912, sous la pres-
sion des commerçants des quais, il est 
vendu et transféré à Méry-sur-Oise.  
L’arrivée progressive de l’eau à domicile, 
puis de la machine à laver, met définiti-
vement fin à cette époque. 

Sur les traces des
laveries d'antan

Histoire
Début du 17e siècle
Les premiers bateaux-lavoirs voient le jour en 
face des quais de l’Île Saint-Louis à Paris, sous 
l’autorité du Roi.

1859
Déjà nombreux sur la Seine, les bateaux- 
lavoirs s’installent à Herblay.  
Une première autorisation est donnée  
en 1859, puis une seconde en 1872.

1913
La redevance pour les droits de stationnement 
fluvial est abrogée, suite au départ  
du dernier bateau-lavoir l’année précédente.

Années 1970
Remplacée par les blanchisseries et  
les machines, l’activité des derniers 
bateaux-lavoirs français s’éteint.

Aujourd’hui, l’un des derniers témoi-
gnages de ce passé révolu est le tableau 
Bateaux-Lavoirs, réalisé par Victor Ma-
deleine, peintre et habitant de la Maison 
Mauresque au début du siècle dernier.

Les bateaux-lavoirs sur la Seine, autour de 1900, Huile sur toile, Victor Madeleine, AC 5Fi1
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Le Passeur vous transporte gratuitement tous les week-ends et 
les jours fériés des 14 juillet et 15 août, de 10h à 12h30 et de 13h30 
à 18h. Une belle idée pour pique-niquer en famille ou pédaler  
au fil de l’eau. Rotations en continu, départ au 1 quai du Génie.  
Traversées jusqu’au 28 septembre.

Mettez le cap sur
l'autre rive 
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DIMANCHE 31 AOÛT

Libération de la Ville
Pour rendre hommage aux Françaises et Français qui ont 
combattu pour la liberté de notre Nation au péril de leur vie, 
Monsieur le Maire, les élus du Conseil municipal et les prési-
dents des associations des anciens combattants vous invitent 
à célébrer le 81e anniversaire de la Libération de la Ville.
11h
Ouvert à tous
Cimetière, rue de l'Orme Macaire

DIMANCHE 13 JUILLET

Fête nationale 
Les festivités débuteront par la traditionnelle distribution  
de lampions à la salle Simone Veil, suivie d’une retraite  
aux flambeaux jusqu’aux bords de Seine, où petits et grands 
pourront admirer le feu d’artifice. La soirée se poursuivra dans 
une ambiance festive avec un DJ set dans le parc de la Mairie.
Ouvert à tous 
À partir de 21h30

MARDI 8 JUILLET

Prox Raid Aventure
Au programme de cette nouvelle édition : un mur d’escalade, un 

ring de boxe, un terrain de foot gonflable, un parcours semé 
d’obstacles à franchir… le tout en tenue de police d’intervention ! 
Et aussi des ateliers pour apprendre les gestes de défense avec 
la Police municipale ou les premiers secours avec les pompiers 

de la caserne… Un parcours à la fois sportif et citoyen vous 
attend, aux côtés des forces de sécurité et de secours. Une belle 

occasion d’échanger avec les autorités, de mieux comprendre 
leurs missions et de créer du lien avec les jeunes.

14h – 18h
Gratuit, ouvert à tous

Centre sportif Fontaines - Naquettes

Sortir
à Herblay
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SAMEDI 20 SEPTEMBRE

Village d’antan
À l’occasion des Journées européennes du patrimoine, 
Herblay-sur-Seine met à l’honneur l’artisanat et les 
savoir-faire français. Flânez sur le marché des artisans, 
rencontrez des créateurs passionnés et savourez des 
produits gourmands et locaux. Remontez le temps en 
découvrant les métiers d’autrefois, animés par des person-
nages en costume… ou revêtez l'habit d'un citoyen du 
début du 19e siècle le temps d’une photo d’antan à 
emporter ! Un programme riche en découvertes et des 
animations inédites pour cette seconde édition à ne pas 
manquer.
10h – 18h
Ouvert à tous
Place de la Halle et Place de la Libération

SAMEDI 6 SEPTEMBRE

Salon des associations
Venez découvrir les plus de 250 associations actives  

en ville, au rendez-vous annuel de la vie associative.  
C’est le moment idéal pour découvrir et tester de 

nouvelles activités, entre sport, théâtre, musique,  
danse, arts créatifs, solidarité…  
Il y en a pour tous les goûts !
10h - 17h
Ouvert à tous

Centre sportif Fontaines - Naquettes

SAMEDI 4 OCTOBRE

Marche rose
Pour Octobre Rose, le Comité des Fêtes vous invite  
à chausser vos baskets et à enfiler votre plus belle 
tenue rose pour une marche joyeuse et colorée de 
quelques kilomètres en centre-ville. Après le succès  
de la première édition, de nouvelles animations 
vous attendent. Et à l’arrivée, participez à un ruban 
géant vu du ciel, immortalisé en photo !  
L’intégralité des dons sera reversée à la Ligue 
contre le Cancer.
+ Infos à venir

DU 6 AU 11 OCTOBRE

La Semaine bleue
Le Pôle Séniors propose une semaine 
rythmée de rencontres et d’ateliers  
pour mettre à l’honneur nos aînés.  
Entre moments festifs, instants de 
détente et découvertes enrichissantes, 
cette semaine s’annonce placée sous  
le signe de la convivialité et du partage.
Programme complet à venir
Pôle Séniors : 01 30 40 48 07
29 rue de Pontoise

Les rendez-vous 
de la rentrée

25

# 
13

9
H

er
bl

ay ma
g



Ces textes sont publiés sans modification aucune et les propos développés sont sous la seule responsabilité de leur auteur.

Vivons Herblay

Un Maire sincèrement engagé pour 
notre ville

Il en faut de l’énergie et de la passion pour 
mener à bien autant de projets en un seul 
mandat. Certains sont d’une envergure 
exceptionnelle, comme la requalification 
complète du centre-ville, ou la Ludo-
médiathèque. L’engagement de l’équipe 
municipale s’est aussi matérialisé à travers 
les domaines de la santé, la sécurité et 
l’environnement. Santé : les projets sont 
nombreux, et le plus emblématique reste 
le centre d’imagerie médicale et l’arrivée 
prochaine de 5 médecins généralistes et 
de spécialistes.
La sécurité a toujours été la priorité de 
notre Maire. La construction d’un nouveau 
poste de Police municipale vient concré-
tiser plus de 10 ans d’actions pour ren-
forcer la sécurité locale.
La nature en ville est importante pour la 
majorité municipale. Après la végétalisation 
du centre-ville, nous sommes fiers qu’après 
8 années de travail acharné, nous avons 
enfin ouvert le Bois des Fontaines juste 
avant l’été. Nous avons évacué plus de 330 
tonnes de déchets. 
Autre projet environnemental qui rencontre 
un succès populaire considérable : la ferme 
pédagogique Cocorico. Nous aurons plai-
sir à vous faire découvrir prochainement, 
au centre de la ferme, un nouveau lieu 
dénommé La Cabane.
La culture, c’est aussi la programmation de 
notre Théâtre. Les Herblaysiens ont béné-
ficié d'une priorité d’abonnement : 300 
nouveaux inscrits cette année, un chiffre 
qui contribue à établir un nouveau record 
du nombre total d’abonnements. 
L’amélioration de la qualité de vie des 
Herblaysiens est notre priorité.
Bonne période estivale à toutes et tous.

Majorité municipale – Vivons Herblay

Herblay écologique 
et solidaire
Qu’est-ce qu’un bon maire pour 
Herblay ? 

A l’heure des bilans, en tant qu’élus ex-
périmentés, il faut poser cette question 
essentielle pour les Herblaysiennes et 
les Herblaysiens. 
Un(e) bon(nne) Maire doit :
1- Respecter ses engagements et garan-
tir le pouvoir d’achat des habitants en 
refusant d’augmenter la taxe foncière et 
les tarifs tout au long du mandat. 
2- Assurer la sécurité de ses concitoyens 
dans tous les quartiers. 
3- Faire des écoles LA priorité en aug-
mentant leur budget de fonctionnement 
et en finançant des études dirigées. 
4- Diminuer les frais de communication 
et de cabinet du Maire qui coûtent bien 
trop à la collectivité. 
5- Limiter ses mandats et les indemnités 
qui vont avec pour se consacrer pleine-
ment à la bonne gestion de la commune.
6- N’avoir aucune fonction partisane et 
politicienne pour considérer de la même 
manière tous les habitants, quelles que 
soient leurs opinions. 
7- Protéger notre ville d’une urbanisation 
outrancière et promouvoir une vraie po-
litique des espaces verts. 
8- Aller tout au long du mandat et toutes 
semaines à la rencontre des habitants 
de tous les quartiers. 
9- Mettre en œuvre une vraie démocra-
tie locale en instituant des budgets par-
ticipatifs, des assemblées citoyennes, 
des référendums locaux sur les sujets 
importants et en respectant tous les élus 
de l’opposition.
Nous faisons confiance aux habitants 
pour savoir si l’actuel Maire répond aux 
critères ci-dessus. En ce qui nous 
concerne, c’est NON. 
Nous vous souhaitons un très bel été.

Olivier Dalmont, Cécile Jobin, Nelly Léon

Herblay Autrement

Un droit rétabli, une nouvelle voix 
pour Herblay

Depuis fin 2021, je n’avais plus accès à 
cette tribune municipale en tant qu’élue 
d’opposition. Ce droit d’expression, pour-
tant prévu par la loi, m’a été retiré sans 
justification. 
Aujourd’hui, je peux m’adresser à vous à 
nouveau. Je tiens à remercier sincère-
ment Monsieur le Sous-Préfet, dont l’in-
tervention a permis de rétablir le respect 
du pluralisme démocratique à Herblay 
en enjoignant le maire à respecter la loi 
et à garantir l’accès à cette tribune à l’en-
semble des élus.
Je vous annonce donc être désormais la 
voix du groupe d’opposition « Herblay 
Autrement », un groupe d’opposition 
indépendant et constructif, dont la 
démarche est fondée sur l’écoute, la 
transparence et le respect du débat. 
Notre grande enquête, lancée début mai, 
incarne cette volonté de rassembler et 
de co-construire.
Dans ce contexte,  je continuerai à re-
layer la parole des herblaysiens, à pro-
poser des alternatives concrètes dans 
l’intérêt général et à porter un regard 
attentif sur la gestion de la commune, en 
commençant par questionner la hausse 
récente et inutile des impôts locaux. 
Nous croyons qu’une autre manière de 
faire vivre notre ville est possible : plus 
participative, plus durable, plus ouverte, 
plus responsable. 
Grâce à ce retour à la parole publique, 
nous pourrons désormais faire entendre 
une voix différente au sein du conseil 
municipal.
Bonnes vacances à tous.
Herblay Autrement
herblayautrement@orange.fr

Nathalie Chauffour
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